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第５４回神戸大学経営協議会議事要録

日 時 平成２５年１１月２５日（月） １４：３０～１７：０４

場 所 神戸大学本部 大会議室

出 席 者 福田議長（学長）、天野委員、川合委員、小林委員、佐藤委員、高﨑委員、平野委員、
水越委員、武田委員、正司委員、藤田委員、根木委員、井上委員、内田委員、竹園委
員、下林委員

（オブザーバー）石村監事、松井監事、佐伯学長補佐
欠 席 者 井戸委員、大橋委員、久元委員

議事要録について
第５１回、第５２回及び第５３回経営協議会の議事要録について、特段の意見はなく、役員会

として確認の上、神戸大学のホームページに公表する旨説明があった。

審議事項 [委員からの主な意見等（○：意見・質問、→：回答）]
１ 国立大学法人神戸大学の中期目標を達成するための計画（中期計画）の変更について

平成２６年度概算要求の内示があるものとして、医学部医学科の入学定員増等に伴い、
中期計画を変更することについて説明が行われ、審議の結果、原案のとおり承認した。

２ 国立大学法人神戸大学職員就業規則の一部改正について
教員の教育研究活動等の点検・評価を実施することに伴い、「国立大学法人神戸大学職

員就業規則」を一部改正することについて説明が行われ、審議の結果、原案のとおり承認
した。

○ 「教員の評価結果はどのように管理されるのか。」との質問があった。
→ 法人文書等の一部として、適切な管理を行う。

３ 国立大学法人神戸大学職員給与規程の一部改正について
一般職の職員の給与に関する法律の一部を改正する法律の成立に伴い、本学においても

人事院勧告に準拠し、５５歳を超える職員の昇給抑制及び平成１８年給与構造改革による
昇給抑制を受けた職員の号俸回復について規定を整備すること等を目的として国立大学法
人神戸大学職員給与規程を一部改正することについて説明が行われ、審議の結果、原案の
とおり承認した。

４ 目的積立金の取り崩しについて
目的積立金取崩計画について説明が行われ、審議の結果、原案のとおり承認した。

○ 「神戸大学統合研究拠点の設置をはじめ、ポートアイランド地区との関わりが増して
きている。ポートアイランド地区の今後の成熟に向けて、神戸大学の関与を高めていく
べきではないか。」との意見があった。
→ 神戸市では様々な展開策を計画しており、本学も自治体あるいは研究機関と連携し

ながら様々な展開を図るべく、検討を進めていきたい。



- 2 -

報告事項 [委員からの主な意見等（○：意見・質問、→：回答）]
１ 国立大学法人神戸大学の平成２４年度に係る業務の実績に関する評価結果について

本学の「平成２４年度に係る業務の実績に関する評価結果」、「国立大学法人等の評価
結果」、「国立大学法人・大学共同利用機関法人の平成２４年度に係る業務の実績に関す
る評価の概要」、「国立大学法人・大学共同利用機関法人の改革推進状況（平成２４年度）」
及び「平成２４年度に係る業務の実績に関する評価結果等」について報告があった。

○ 「教員個人宛の寄附金に係る取扱いについて、大学として教員へどのような指導を行
っているのか。」との質問があった。
→ 財団等からの研究費はすべて大学が管理することとなっており、不適切な処理が行

われないよう新任教員への研修を継続的に実施している。

○ 「国立大学法人等の平成２４年度評価結果では、「特筆すべき進捗（業務運営）」と
して４点が掲げられている。これらは戦略的な人事システムの導入といった人事関連で
ある。この意味合いについて神戸大学としてはどのように考えるか。今後、各大学の努
力が問われるので、神戸大学においても対応の検討が必要な時期に来ているのではない
か。」との意見があった。
→ 文部科学省は、「機能強化のための大学改革への取組」に対して評価のウエイトを

高くしていることをあえて明示していると考えている。本学も危機意識をもって対応
を検討しているところである。

２ データと資料が語る神戸大学の今の姿-神戸大学データ資料集(平成25年度版)-について
神戸大学データ資料集(平成25年度版)の内容について報告があった。

○ 「大切な取組なので、今後もデータの収集及び分析に努めてもらいたい。」との意見
があった。

３ 平成25年度医学部附属病院上半期決算について
平成２５年度医学部附属病院上半期決算について報告があった。

４ 平成26年度概算要求の概要について
平成２６年度概算要求の概要について報告があった。

○ 平成２６年度文部科学省概算要求に含まれる国立大学に関係する施策要求について、
「教育費が全体的に増やされなければならない。国立大学全体として声をあげるべきで
はないか。」との意見があった。
→ 今後、文部科学省のみならず関係者と話をする際に、国立大学をはじめ教育を取り

巻く状況について改めて認識してもらうべく働きかけていきたい。

５ 平成24事業年度全国立大学財務諸表について
平成２４事業年度に係る全国立大学財務諸表の分析結果について報告があった。

○ 「運営費交付金特別経費の獲得に向けて戦略的に取り組んでいくべきである。」との
意見があった。
→ 本学も情報収集に努め、対応を検討しているところである。

６ 土地譲渡の実績額について
土地譲渡（六甲山団地の土地、高尾団地の土地の一部、六甲台第２キャンパスの土地の

一部）の実績額について報告があった。

７ 神戸大学支援合同会社の清算について
神戸大学支援合同会社の清算について報告があった。

８ その他
① 「FINANCIAL REPORT 2013 財務報告書」について

「FINANCIAL REPORT 2013 財務報告書」について報告があった。

◎ 次回は、平成２６年１月２４日に開催予定。


